

COMUNICADO DE PRENSA

Retrasos y prórrogas en las obras de la Avenida Comunidad Valenciana de Altea

El Ayuntamiento de Altea vuelve a retrasar la finalización de las obras de la Avenida Comunidad Valenciana, otro ejemplo más de la mala planificación y la gestión deficiente de Diego Zaragozá.

El concejal del Partido Popular, Paco Berenguer recuerda que todos los proyectos impulsados por el alcalde, desde su etapa como concejal de Infraestructuras, han sufrido constantes retrasos y prórrogas, como ocurrió con las obras del casco antiguo, que se alargaron casi cinco años entre parones y aplazamientos.

Las obras actuales, en lugar de mejorar la avenida, han derivado en un “mar de hormigón” que ya ha provocado problemas de filtraciones en sótanos y plantas bajas. “El hormigón rayado utilizado, sin impermeabilización ni barreras de protección, traerá problemas de mantenimiento, acumulación de barro y una imagen de parches constantes en la vía pública”, denuncia Berenguer.

Además, el PP alerta sobre la caída de los cables de acero de la estructura de sombra infantil antes incluso de su puesta en funcionamiento, lo que supone un potencial peligro para los usuarios. Se ha apostado por una instalación que requerirá un mantenimiento continuo, cuando la gestión de escena urbana de Compromís ya ha demostrado ser ineficaz en este aspecto.

El Partido Popular lamenta que, pese a las sucesivas prórrogas, la obra quedará con un aspecto inacabado y plagado de deficiencias. “Ahora están en la fase de excusas, pronto pasarán a la de acusaciones, pero lo único cierto es que los alteanos pagarán las consecuencias de otra mala decisión de este gobierno”, concluye Berenguer.

Altea, 04-03-2025